

Ulamir. « Soirée chic » pour les 3^e du collège

Samedi 25 juin, au soir des dernières épreuves du brevet, soixante-dix élèves de 3^e du collège Aux-Quatre-Vents se sont retrouvés à 19 h, à la salle Steredenn pour leur bal de promo.

Pour cette soirée, encadrée par l'équipe du Service enfance jeunesse de l'Ulamir et des adultes bénévoles, la tenue de soirée était de mise puisque le thème de ce bal était « Soirée chic ». La soi-

rée dansante, sans alcool, s'est terminée à minuit. Certains, nostalgiques, ont versé quelques larmes à l'idée de devoir se séparer à la prochaine rentrée scolaire.

Telegramme le 29 juin 2016.